

MILITARY GOVERNMENT COURT
MILITÄRGERICHT

Order on Review
Verfügung nach Überprüfung

Case No. 6-24
Strafsache Nr. 6-24

Order No. _____
Verfügung Nr. _____

Whereas one Ernst GOLDSCHMIDT
Name of Accused Name des/der Angeklagten

was convicted of the offence of participation in killing surrendered prisoners of war and allied
wegen der folgenden strafbaren Handlung Teilnahme an Toetungen von Kriegsgefangenen die civilians
sich ergeben hatten und alliierten civilpersonen
by the General Military Court

at Dachau, Germany
vom Oberen Militärgerichte in Dachau, Deutschland
Address of Court Anschrift des Gerichts

and sentenced to death by hanging
schuldig erkannt und zu Tod durch den Strang verurteilt

by Judgment dated the 16 July 1946
durch Urteil vom 16 Juli 1946 1946 and
Date Datum

Whereas the case has now come before me by way of review and after due consideration and in exercise of the powers conferred
Diese Strafsache ist mir zur Überprüfung vorgelegt worden und nach entsprechendem Studium des Sachverhaltes und in Ausübung der

upon me, I hereby order:
mir übertragenen Befugnisse verfüge ich:

That the findings and sentence are approved. The Director, War Criminal
Prison No. 1, Landsberg, Germany, will carry the sentence into execution at War Criminal
Prison No. 1, Landsberg, Germany, at a time to be determined by him.

Dass der Befund und das Urteil bestätigt werden. Der Direktor, Kriegs-
verbrechergefängnis Nr. 1, Landsberg, Deutschland, wird die Vollstreckung des Urteils im
Kriegsverbrechergefängnis Nr. 1, Landsberg, Deutschland, zu einer von ihm festgesetzten
Zeit, veranlassen.

Dated this 20 March 1948
Gegeben am _____

Lucius D. Clay
Signature of Reviewing Authority Unterschrift der nachprüfenden Behörde
LUCIUS D. CLAY
General, US Army
Title Titel
Commander-in-Chief